

ともがき

第265号
2024年
11月号

あなたにできる 6つのこと

日本共産党昭和区後援会だより

発行：日本共産党
昭和区後援会
責任者：遠藤宜子
連絡先：昭和区南分町 3-3
日本共産党昭和区後援会
電話：858-3255
FAX：858-3256

【部内資料】

頑張れば頑張っただけ結果につながる総選挙— 日本共産党躍進へ、いま主体的活動の大飛躍が必要です

2024年10月14日 日本共産党中央委員会常任幹部会より抜粋

すでに選挙戦は大激戦の様相を呈していますが、今度の総選挙の特徴は、一言で言えば、頑張れば頑張っただけ結果につながるということにあります。党の訴えが届いたところでは、どこでも熱い共感と支持が広がっています。私たちの頑張りいかんでは、躍進をつかむことができる、チャンス選挙です。

問題は、党の主体的活動が、チャンスを生かすような到達になっていないことです。現在の到達は、比例代表で前回獲得した得票と議席を維持する地点に届いておらず、このまま推移するならば、議席を後退させる危険があります。

投票日までの12日間、全党のみなさんの大奮闘によって、この現状を打開し、党の躍進を必ず勝ち取るために、

この訴えをお届けするものです。

選挙戦の情勢全体をみると、自民党は、「疑惑隠し」「争点隠し」が、目論見どおりいかなくなっています。石破政権の正体が、裏金問題での無反省、国民の生活苦への無為・無策、外交なしの軍事一辺倒など、

国民的批判によって早くも追い詰められつつあります。自公の最悪の補完勢力——維新の会も、カジノ・万博の大破綻、維新などが推薦した兵庫県知事のバ

ワハラ問題などで国民的批判にさらされています。

これらの勢力とは対照的に、日本共産党の先駆的立場が、あらゆる分野で光っています。裏金問題で自民党をここまで追い詰めてきたのは、わが党と「しんぶん赤旗」の奮闘です。暮らし



と経済の問題でも、わが党は、「暮らし最優先で経済を立て直す」抜本的な転換策を掲げ、最低賃金引

上げの問題では、中小企業への直接支援という一番のポイントを握って、攻勢に立っています。「自由な時間」を拡大しようという新しい提起が、多くの人々の心に深く響いています。日本被団協がノーベル平和賞を受賞したことに喜びがはじけています。核兵器問題が総選挙の大争点に浮上するなかで、「核抑止論」との決別を迫り、核兵器禁止条約の批准を求めている日本共産党の値打ちが光っています。外交の力で平和をつくる「東アジア平和提言」が内外で力を発揮しています。

国民の利益にかなった党の先駆的立場がきわだち、**訴えれば訴えるだけ支持が広がる**。これが論戦の特徴です。このことに確信をもって、宣伝・組織活動の一大飛躍を必ずつくりだそうではありませんか。

どうやって躍進への道を開くか。

最大のカギは、すべての支部・グループと党員が総決起するとともに、「折り入って作戦」、SNSの発信、ボランティアの組織など「国民とともにたたかう選挙」にしていくことにあります。総選挙の情勢の特徴をすべての党員、



後援会員、支持者に語り広げ、その力を総結集して活動の大飛躍を起こそうではありませんか。

選挙は、最後まで頑張りぬいたものが勝利をつかむことができます。「風まかせ」でなく「風」を自ら起

こすという決意にたった奮闘によってのみ、躍進をつかむことはできます。日本の進路を左右する歴史的な政治戦に、すべての同志のみなさんが悔いなく立ち上がることを強く訴えるものです。

後援会 若狭小浜・幽谷の明
バス旅 国宝
通寺と年縞博物館 見学

10月14日(月・祝)まさに秋晴れ！の一日、42人を乗せた観光バスは快適で楽しく、そして学びの多い旅となりました。

檄

遂に決戦のときです

後援会長 板津慶幸

短期の闘いですのでエネルギーを集中して全力でやり抜きましょう！
戦争への道を阻止し、平和福祉国家をめざす日本共産党の前進を
周りの全ての人に訴えましょう！



名勝三方五湖のほとりにある年縞博物館は、2018年オープン。参加者殆どの方が初めて訪れる場所でした。年縞とは「年縞とは、長い年月をかけて湖の底にできる堆積物の層が1年に1層ずつ作るシマシマのこと」（学芸員さんより）。

水月湖の年縞は世界一の厚さ45m、7万年間積もり続けています。

興味は尽きることなく時間が惜しい。

福井県で唯一国宝（本堂・三重塔1,258年鎌倉時代再建）のある明通寺は立派な門をくぐると、そびえる三重の塔。中嶋哲演住職が入り口で待って出迎えてくださいました。本堂で重要文化財指定の仏像の前で住職のお話を聞く。お寺の由来は、延暦のむかし



(9世紀ごろ)、蝦夷征討に功のあった征夷大將軍・坂上田村麻呂が、「阿弭流為」^{あてりい}から蝦夷の犠牲者らの魂を弔うために、この地に建立したとのこと。またのちの鎌倉時代(13世紀ごろ)、モンゴル帝国の来襲(元寇)で不穏な情勢の時、この地域の人々の思いを集めて、武装するのではなく、本堂と三重の塔の建造を行ったのだとのこと。

二つ目は世界一原発の集中する福井県で原発反対を貫かれているお話。「原子力行政を問いただす宗教者の会」の存在をいただいたチラシから知りました。

戦争はいけない！まして原発なんて、の思いを強くしました。

参加者の皆様からこれからもこんな旅をしたい！との声を沢山いただきました。来年はどんな旅にしましょうか。ともがき読者の皆様も、次の機会には、是非とも一緒に。



① ニンジン
5ミリぐらいの厚さのいちよう切りか半月切りに

② タマネギ
くし形に切る

③ カボチャ
3~4センチ角に切る

④ サケ
骨があれば取り除きひと口大に切る(皮は好みで除く)

材料(2人分)
 サケ 200g (2切れ)
 カボチャ 200g
 ニンジン 2本 (60gぐらい)
 タマネギ 100g
 コンソメスープのもと 小さじ1
 牛乳 200g
 バター 10g
 ターメリック (あれば) 少々

カボチャとサケのスープ

この季節、生まれた川に戻る天然サケのおいしさは格別です。サケをたっぷり入れ、うま味を生かしたスープで体を温めましょう。

料理研究家 吉田文子

ほんのり煮溶けたカボチャのとうろみでいただきますが、野菜を炒める時に小麦粉大さじ1を入れてしっかりとうろみをつけても。あればターメリックを加えると体によいです。(1人分365g倍、塩分1.3g)

昭和区 街頭宣伝・署名 行動 後援会 予定

※雨天中止

宣伝日	時間	場所	備考
10/17(木)	8:00~8:30	荒畑	メガホン朝宣伝
10/17(木)	17:00~18:00	川名	メガホン夕宣伝
10/18(金)	8:00~8:30	いりな	メガホン朝宣伝
10/18(金)	17:00~18:00	八事日赤	メガホン夕宣伝
10/19(土)	11:00~11:45	ヤマナカ安田店	スーパー前宣伝
10/21(月)	8:00~8:30	鶴舞	東海ブロック宣伝
10/21(月)	17:00~18:00	御器所	メガホン夕宣伝
10/22(火)	8:00~8:30	桜山	メガホン朝宣伝
10/22(火)	17:00~18:00	荒畑	メガホン夕宣伝
10/23(水)	8:30~9:00	八事日赤	メガホン朝宣伝
10/23(水)	17:00~18:00	いりな	メガホン夕宣伝
10/24(木)	8:00~8:30	川名	メガホン朝宣伝
10/24(木)	17:00~18:00	桜山	メガホン夕宣伝
10/25(金)	8:00~8:30	御器所	メガホン朝宣伝
10/25(金)	17:00~18:00	川名	メガホン夕宣伝
10/26(土)	9:30~9:45	シャンピアポート	比例東海ブロック
	10:00~10:15	御器所交差点	ロック政党力
	10:30~10:45	ヤマナカ安田店	一すやま候
	11:00~11:15	川名公園入口	補演説
10/30(水)	8:00~8:30	御器所	定例朝宣伝
11/1(金)	17:00~18:00	荒畑	おかえり宣伝
11/6(水)	8:00~8:30	いりな	定例朝宣伝
11/8(金)	17:00~18:00	桜山	おかえり宣伝
11/13(水)	8:30~9:00	八事日赤	メガホン朝宣伝

11/15(金)	17:00~18:00	川名	メガホン夕宣伝
11/18(月)	8:00~8:30	鶴舞	東海ブロック宣伝
11/22(金)	17:00~18:00	御器所	メガホン夕宣伝
11/27(水)	8:00~8:30	荒畑	定例朝宣伝
11/29(金)	17:00~18:00	いりな	おかえり宣伝
12/4(水)	8:00~8:30	桜山	定例朝宣伝

〜〜〜今後の予定〜〜〜

10/17(木) 19:00~	昭和区九条の会世話人会	高齢者就業支援センター
10/18(金) 14:00~	後援会事務局会議	昭和区委員会事務所
10/19(土) 12:00~	平和がいいな昭和区の会スタンディング	御器所交差点
10/27(日)	衆議院選挙投票日	投票所
11/2(土), 3(日), 4(月祝)	人業劇団ひらき座『金のシヤチホコを探せ! ~名古屋の焼け跡で観た夢~』柴田出演	ちくさ座(千種文化小劇場)
11/6(水) 19:00~	後援会世話人会	昭和区委員会事務所
11/10(日)	名古屋市長選挙告示	
11/15(金) 14:00~	後援会事務局会議	昭和区委員会事務所
11/19(火) 12:00~	平和がいいな昭和区の会スタンディング	御器所交差点
11/24(日)	名古屋市長選挙投票日	投票所